



Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Ruth Müller SPD**
vom 22.06.2016

Brandmelder in der Justizvollzugsanstalt Straubing

Ich frage die Staatsregierung:

1. a) Wie viele Brandmelder sind im Versorgungszentrum der Justizvollzugsanstalt Straubing vorhanden?
b) Wie lange sind diese schon im Einsatz?
2. a) Wann müssen die Brandmelder aus Frage 1 aus technischen Gründen ausgetauscht werden?
b) Wann ist dieser Austausch geplant?
c) Sind die dafür nötigen Finanzmittel vorhanden?

Antwort

des Staatsministeriums der Justiz
vom 21.07.2016

Zu 1. a):

Im Versorgungszentrum der Justizvollzugsanstalt Straubing sind 241 Stück optisch/thermische Melder und 64 Stück optisch/chemische Mehrsensormelder vorhanden.

Zu 1. b):

Die Melder sind seit der Inbetriebnahme des Versorgungszentrums im Mai 2011 im Einsatz.

Zu 2. a):

Die optisch/thermischen Melder sind nach acht Jahren einem sogenannten Reinigungsaustausch zu unterziehen. Die optisch/chemischen Mehrsensormelder sind nach fünf Jahren zu ersetzen.

Zu 2. b):

Die optisch/thermischen Melder werden fristgerecht in drei Jahren ausgetauscht. Die optisch/chemischen Mehrsensormelder sind bereits ersetzt worden.

Zu 2. c):

Die für den heuer fälligen Austausch der optisch/chemischen Mehrsensormelder nötigen Ausgabemittel wurden zeit- und bedarfsgerecht zugewiesen und sind bereits verausgabt worden.